

La intención, según el ministro Juan Fernando Cristo, es que no se repitan los procesos de hace pocos años.

El Gobierno Nacional anunció que primero iniciará un proceso reparación de las víctimas de las Farc en las zonas donde eventualmente puedan estar ubicados los guerrilleros para el proceso de desarme y desmovilización.

En el Congreso el senador Juan Manuel Galán y el representante Harry González dieron a conocer la preocupación por las posibles falencias del Estado con las víctimas en las zonas donde se situarán los guerrilleros.

Ante los cuestionamientos, el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, dijo que “no podemos avanzar en la reincorporación de los integrantes de las Farc que renuncien a las armas en las distintas zonas del país, si antes a las víctimas de las Farc en esas mismas zonas el Estado no les ha reconocido su condición de víctimas”.

“La intención es que no repitamos procesos de hace pocos años donde los reincorporados recibían sueldo por parte del Estado mientras las víctimas limosneaban por un mercado frente a las instituciones del Estado”, sostuvo.

Indicó que “tenemos que aprender de las experiencias y no permitir que se repitan” esos escenarios nefastos con las víctimas. “Si no logramos el reconocimiento de las víctimas antes que el de los victimarios va a ser difícil avanzar en un proceso de reconciliación en Colombia”, agregó.

Sobre el tema, el senador Galán dijo que debe acelerarse el proceso de reparación de las víctimas de las Farc en las zonas donde va a estar concentrada la guerrilla, siendo ésta una “condición fundamental” para continuar con esa etapa del proceso de paz.

“Si tenemos víctimas de las Farc no reparadas en esas zonas va a ser imposible que la población acepte, tolere y le apueste a las zonas de concentración”, aseguró.

El llamado –según Galán– es para que los retrasos que se han tenido en la reparación sean tenidos en cuenta y el Gobierno se ponga al día con las víctimas.

Sin embargo, Galán admitió que las Farc también deben reparar a las víctimas con la verdad y con los recursos que tengan para resarcir el daño moral y material.

Gobierno, a reparar primero a las víctimas en zonas donde estarán las Farc

“Es muy importante que se sigan dando gestos de paz por parte de las Farc, aunque ya ha habido anuncios de parte de esa guerrilla en relación con las minas y el reclutamiento de menores”, sostuvo.

El Gobierno sigue adelante a través de la Unidad de Víctimas con el proceso de reparación de los mártires del conflicto armado.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/gobierno-reparar-primer-victimas-zonas-donde-estaran-f-articulo-618622>